

こんにちは 松坂みち子 です



日本共産党市議会議員 松坂みち子の活動報告
ご意見など、ぜひお寄せ下さい。

< 193 2014.8.27 連絡先 402-1622 >

市議会臨時会・定例会が開かれます

臨時会は9月8日のみで、市長の所信表明が行われ、人事案件が提案され、補欠選挙後の初めての議会ですので議席の変更なども行われる予定です。

9月の定例会は18日から始まり、10月9日までの予定です。新市長に対して、各会派から代表質問が行われます。日本共産党からは姫田議員が行います。あとの5名が一般質問に立ちます。詳しい日程は、決定次第お知らせします。

ぜひ、傍聴にお越しください。また、パソコン・スマホがあればインターネットで生中継が見られます。4,5日後には録画でも見られます。ぜひご覧ください。



広島等豪雨災害支援募金 ご協力をお願い

JR和歌山駅頭で募金活動を行いました。お願いの呼びかけは、裏面にあります。募金していただける方は、お近くの黨員、あるいは松坂へお声をかけていただければ幸いです。

つづ。とに改めて感謝し
時間を過ごせたい
この頃、楽しい多
心痛むことのある
「お母さん、体力
あるね」の一言。



も見て回り。今回は娘から
「お母さん、体力あるね」の一言。

みち子のひとりごと
筋肉痛
らいの深さのプールを歩けば、
:) プールを出てから、動物園
も見て回り。今回は娘から
「お母さん、体力あるね」の一言。

来る前からの約束通り、孫たちを連れて幼児用プールのある公園へ行きました。4才のお姉ちゃんも流れるプールが怖いのですが、12月で2才になる男の子は平気だということ、下の子だけを私が連れていくことに。すると「おかしちゃん、おねえちゃん」と周りを探します。娘が連れていくと「おねえちゃん、ばあば」と探していたそうです。結局水深30〜50センチほどの幼児用プールで2時間ほど歩きたまわることになりました。翌日はふくらはぎがかなり痛く、水の中を歩くとこれほど筋肉をを使うのならば、お腹く

こんにちはかとう直人です



私の所属する障害者グループホームのメンバーの一人が週1回だが外部のヘルパーさんが来てくれて一緒に散歩に出る生活が始まった。人と接したり会話をすることがスムーズにできなかつたり、自分の意思表明が苦手な彼、同伴してくれるヘルパーさんと1時間ほど2人で行ってくる。幾度か体験してみて結構楽しんでるような気持ちが見て取れる。

これまで障害者は生活スタイルを強制されたり選択がなかったりの実情を変えようと、障害者の権利条約が批准された。些細なことだが、彼が選び取った社会参加の有りようといえる。この外出支援はまだ多くの制約、制限、（時間数や目的）がある。人によって要求も異なるから、その人に沿った支援が得られるように改善の余地は大きい。障害のない他の者との平等の観点に立てば社会の障壁を取り除くための工夫が生まれてくるはずだ。

広島等豪雨災害支援募金のお願い あなたの力をお貸ください

8月19日以降、広島市内を襲った記録的な豪雨は、土石流などによる死者・行方不明、住宅損壊・浸水、停電、断水などを引き起こし、豪雨による土砂災害では過去最大規模の甚大な被害をもたらしました。

日本共産党中央委員会は、ただちに国会議員らによる災害対策本部を設置し、広島県委員会の災害対策本部（本部長・村上昭二県委員長）と一体となって、現地調査、被災情報の収集、被災者の安否確認とお見舞い、要望の聞き取り、行政への申し入れなどの緊急対応にとりこんでいます。被災地周辺の日本共産党組織も、さっそくボランティアの派遣、救援募金のよびかけなどの支援活動を開始しています。

同時に、かつてない規模の被害発生のもとで、被災者救援のためには資金的な保障を必要としています。そのために、全国のみなさんに「広島等豪雨災害支援募金」へのご協力を心からお願いするものです。

日本共産党は、国民の苦難軽減のために献身する立党の精神にたって、広島市をはじめとする被災者救援のために全力をつくしていきます。みなさんのあたたかいご支援・ご協力を重ねてお願いいたします。

2014年8月 日本共産党中央委員会

家族で平和を考える親子映画会

非核と平和を願い、子ども向けアニメ映画を上映します

- ・9月14日（日）10：30～11：30
- ・市民図書館3階ホール
- ・「夏服の少女たち」「つるにのって」
- ・問合せ 市民生活課 435 1045

（市報わかやま9月号より）

